## **PRESSEMITTEILUNG**

Berlin, Montag den 22.4.2924

Umwelt-Strategiekonferenz mit 450 Besucher\*innen sowie Beiträgen aus 13 Ländern erfolgreich beendet!

Die seit Monaten vorbereitete Strategiekonferenz tagte am 20. und 21.April '24 an der Universität Potsdam/Griebnitzsee mit rund 450 Teilnehmerinnen und Teilnehmern und Gästen und Videobotschaften aus 13 Ländern. Darunter 40 verschiedene Organisationen und Initiativen und mehrere fortschrittliche Parteien, die vor Ort aktiv dabei waren, sowie eine ganze Reihe von Wissenschaftler\*innen.

Mirjam Gärtner von der Koordinierungsgruppe der Konferenz und dort Vertreterin des Bundesvorstands der Umweltgewerkschaft, betonte:

"Es ist uns offensichtlich gelungen, ein breites
Spektrum aus der Umwelt- und Arbeiterbewegung
zur Teilnahme zu gewinnen. Auch Organisationen aus
der Friedensbewegung, der Frauen-, Jugend- und
antifaschistischen Bewegung und zur internationalen
Solidarität waren vertreten. Entsprechend wurde das
Problem der globalen Umweltkatastrophe und die
Strategien zu ihrer Bekämpfung entlang der ganzen
Bandbreite von religiös motiviertem Naturschutz,
Umweltaktivismus, gewerkschaftlichen Kämpfen
um Arbeitsplätze und Umweltschutz bis zu
Revolution und Sozialismus diskutiert."

Besonders herausragend waren die **Redebeiträge von Kolleg\*innen aus Großbetrieben** der Energie-, Automobil-, Stahl-, Bergbau- und Chemie-Industrie.

Die ans Herz gehenden Videobotschaften und Diskussionsbeiträge internationaler Teilnehmer haben alle sehr berührt - und zugleich das **große Potential einer weltweit verbundenen Einheitsfront zur Verteidigung der Lebensgrundlagen der Menschheit** vor Augen geführt.

Wissenschaftler aus unterschiedlichen



22.4. 2024

<u>Email:</u>

post@umweltstrategiekonferenz.org

Web:

www.umweltstrategiekonferenz.org

Spendenkonto: Umweltgewerkschaft e.V. GLS Gemeinschaftsbank Stichwort "Strategiekonferenz" IBAN: DE49 4306 0967 1199 5031 00 Forschungsgebieten vertieften mit kurzen **Fachvorträgen** das Bewusstsein über besondere
Aspekte der globalen Umweltzerstörung, sowie über
Sofortmaßnahmen und Zukunftsprojekte.

Der erste Konferenztag endete mit einer kulturvollen und **begeisternden Abendveranstaltung.** 

Die Konferenz war gestützt auf viele Helferinnen und Helfer hervorragend organisiert, von der Verpflegung über die Hygiene bis zur Abrechnung, Technik und Übersetzung in 4 Sprachen. Einziger Wermutstropfen war der kurzfristig nötig gewordene Wechsel des Konferenzorts, was sicherlich zu einigen Abstrichen bei der Besucherzahl führte.

Die Konferenz endete mit einer einmütig verabschiedeten längeren **Abschlusserklärung.** Sie dokumentiert den gemeinsam erzielten Konsens und Erkenntnisfortschritt, würdigte die vertrauensvolle und solidarische Streitkultur sowie die noch bestehenden Meinungsverschiedenheiten, und traf Festlegungen zur weiteren Zusammenarbeit.

Wir werden sie zeitnah auf unserer Homepage veröffentlichen.

\* \* \*

Mit freundlichen Grüßen und der Bitte um Aufnahme in ihre Berichterstattung.

(310 Wörter, 2618 Zeichen incl. Leerzeichen)